

Tingkatkan Sinergitas, Penerangan Korem 084/BJ Gelar Silaturahmi Bersama Awak Media

Achmad Sarjono - JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 16, 2023 - 08:30



SURABAYA - Penerangan Korem 084/Bhaskara Jaya dengan mitra kerja awak media publikasi, baik media cetak, maupun media elektronik dan media online triwulan III TA. 2023 menggelar silaturahmi bertempat di Warung Kopi DK Jl Siwalankerto Timur Surabaya, Rabu (13/9/2023).

Kepala Penerangan (Kapenrem) 084/BJ Mayor Inf Imam Suyoso dalam

sambutannya menyampaikan terima kasih kepada rekan - rekan jurnalis atas Kerjasamanya serta bersedia hadir dalam acara silaturahmi dan ngopi bareng.

Kegiatan silaturahmi dilaksanakan Penerangan Korem 084/Bhaskara Jaya bersama mitra kerja awak media publikasi, baik media cetak, maupun media elektronik dan media online guna membangun kepercayaan untuk memperkuat mitra Korem 084/BJ.



Selain itu, silaturahmi dan ngopi bareng ini untuk meningkatkan dan menunjukkan bentuk solidaritas dan sinergitas Korem 084/BJ kepada seluruh awak media yang tergabung di group Media Center Korem 084/BJ yang anggotanya sekitar seratus lebih dari berbagai daerah di Jawa Timur sehingga dilakukan secara bergantian karena koutanya terbatas.

Korem 084/Bhaskara Jaya merupakan satuan teritorial di bawah Kodam V/Brawijaya yang memiliki pembagian wilayah, diantaranya adalah Kodim 0816/Sidoarjo, Kodim 0817 gresik, Kodim 0826 pamekasan, Kodim 0827/sumenep, Kodim 0828/sampang, Kodim 0829/bangkalan, Kodim 0830/Surabaya utara, Kodim 0831/surabaya timur, Kodim 0832/surabaya selatan

Lebih lanjut Kapenrem Mayor Inf Imam Suyoso mengatakan bahwa Penerangan Korem 084/BJ menjalankan tugas dan fungsi strategis yang diemban oleh Penerangan. Mulai dari mempublikasikan kinerja satuan hingga menggalang jembatan komunikasi dengan masyarakat umum.

Ia berharap betapa pentingnya menjaga kekompakan dan mempererat tali silaturahmi antara TNI dengan wartawan dapat bersinergi dan berkesinambungan dalam menjalankan tugas masing-masing dalam rangka memberikan informasi kepada masyarakat.

"Melalui momen silaturahmi dan ngopi bareng berbincang dengan para insan pers ini, kami ingin memperkuat sinergitas dan kolaborasi terkait penyebaran

informasi dan hal lainnya," jelas Mayor Inf Imam Suyoso.

Mayor Inf Imam Suyoso juga memberikan kesempatan waktu dan masukan kepada semua insan pers yang hadir dalam acara silaturahmi dan ngopi bareng. Jika awak media mempunyai ide yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, pihaknya siap menampung gagasan tersebut, karena tak terlepas nanti di acara HUT TNI ke - 78 yang jatuh pada tanggal 5 Oktober, sebelum maupun sesudahnya rencananya Korem 084/BJ banyak jadwal kegiatan seperti ada pagelaran wayang kulit di halaman Makorem dan kuliner. Bagi rekan-rekan media yang mau bergabung di bidang kuliner kami persilahkan," tambahnya.
(Jon)